

22 jan 2021 -10:33

## Recommandations pour plus d'égalité de genre dans le sport

Bruxelles, le 22 janvier 2021 - Le 24 janvier est la journée internationale du sport féminin. A cette occasion l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes publie des recommandations pour plus d'égalité de genre dans le sport.

En effet, l'Institut a reçu plusieurs signalements qui révèlent des discriminations et des inégalités encore présentes dans le domaine du sport, au-delà même de la sous-médiatisation des femmes dans le sport.

Au regard de ces signalements, l'Institut constate des comportements et propos sexistes dans le cadre de la pratique d'un sport, l'exclusion des sportives de certaines compétitions, ou de clubs sportifs et même des refus d'inscription de jeunes enfants dans des stages sportifs en raison de leur sexe.

Des inégalités ont également été signalées en matière salariale, par exemple les indemnités d'arbitrage moindres pour arbitrer un match dames. D'autres communications ont souligné que la mixité effective des salles de sport ou l'usage mixte des équipements sportifs urbains n'était pas toujours une évidence.

Comme le souligne Michel Pasteel, le directeur de l'Institut : « *Si l'apport positif du sport à la société est partout reconnu, les femmes et les jeunes filles restent moins nombreuses à pratiquer un sport ou une activité physique, ce qui est préoccupant. C'est pourquoi nous avons rassemblé plusieurs exemples de bonnes pratiques qui je l'espère, inspireront tant les responsables politiques que les professionnels* ».

L'égalité entre les hommes et les femmes dans le sport doit continuer à se construire, sur le long terme et grâce à l'adhésion de l'ensemble des acteurs, du sport, mais aussi de l'éducation, de la santé, de la jeunesse.

### Contact presse

Françoise Goffinet

E-mail: [francoise.goffinet@iefh.belgique.be](mailto:francoise.goffinet@iefh.belgique.be)

Tél. : (0)2 233 41 95 ou 0476 65 38 70

*Créé en décembre 2002, l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes est l'institution publique fédérale indépendante qui a pour mission de garantir et de promouvoir l'égalité des femmes et des hommes, de combattre toute forme de discrimination ou d'inégalité fondée sur le sexe, et ce par l'élaboration et la mise en œuvre d'un cadre légal adapté, de structures, de stratégies, d'instruments et d'actions appropriés. L'Institut vise à ancrer l'égalité des femmes et des hommes dans la société pour qu'elle devienne une évidence dans les mentalités et les pratiques.*

*Toute personne, victime de discrimination fondée sur le sexe, peut s'informer sur ses droits ou déposer plainte gratuitement et en toute confidentialité auprès de l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes via le numéro vert 0800/12.800 ou via son site internet <http://igvm-iefh.belgium.be>.*

Institut pour l'égalité des femmes et des hommes  
Rue Ernest Blerot 1  
1070 Bruxelles  
Belgique  
+ 32 2 233 44 00  
<http://igvm-iefh.belgium.be>

Véronique De Baets  
Contact de presse  
+32 2 233 40 34  
[veronique.debaets@iefh.belgique.be](mailto:veronique.debaets@iefh.belgique.be)

Liesbet Vanhollebeke  
Experte en communication  
+32 233 41 75  
[liesbet.vanhollebeke@igvm.belgie.be](mailto:liesbet.vanhollebeke@igvm.belgie.be)